

**Metallfreiheit
ist wichtig!**

Ihr Spezialist für Ihre Gesundheit

Gesundheit ist nicht alles, aber ohne
Gesundheit ist alles nichts.



**Bei uns sind Sie gut
aufgehoben.**

Für Fragen und zur Beratung stehe ich
Ihnen gern zur Verfügung.

Sprechen Sie mich einfach an.

Ihr
Dr. Jan Tühscher



**Vereinbaren Sie noch
heute einen Termin!**

Wir freuen uns auf Sie.



ZENTRUM FÜR ZAHNHEILKUNDE
WESTHOLSTEIN

BIOSMILE® 

Bahnhofstraße 8
25358 Horst (Holstein)

Telefon: 04126-1229
WhatsApp: 0157-35991765

Online finden Sie uns unter:

info@zfz.de
www.zfz.de

www.facebook.com/zfz.de
www.instagram.com/zfz.de

Materialtestung

Fokus auf Dentalmaterialien



ZENTRUM FÜR ZAHNHEILKUNDE
WESTHOLSTEIN

BIOSMILE® 

MATERIALTESTUNG: FOKUS AUF DENTALMATERIALIEN

Unsere Praxis arbeitet seit vielen Jahren komplett metallfrei und legt besonderen Wert auf die Verwendung hochwertiger und gesundheitsverträglicher Materialien. In der biologischen Zahnheilkunde betreiben wir unsere Patienten ganzheitlich und berücksichtigen dabei nicht nur die Zahngesundheit, sondern auch das gesamte Wohlbefinden sowie bestehende Symptome.

Im Jahr 2022 machten wir die überraschende, aber zugleich beunruhigende Entdeckung, dass Unverträglichkeiten gegenüber Dentalmaterialien weitaus häufiger auftreten, als bisher angenommen. Daher reichen allgemeine Empfehlungen oft nicht aus – eine individuelle Materialtestung ist entscheidend, um die besten Ergebnisse für Ihre Gesundheit zu erzielen.

WARUM IST MATERIALTESTUNG WICHTIG?

Das Immunsystem vieler Menschen reagiert heute empfindlicher auf Fremdstoffe. Da Dentalmaterialien rund um die Uhr im Körper wirken, können ungeeignete Materialien chronische Erkrankungen, Magen-Darm-Beschwerden, Allergien und Autoimmunerkrankungen auslösen oder verschlimmern. Die Entfernung unverträglicher Materialien hat bei vielen Patienten zu einer spürbaren Verbesserung ihrer Gesundheit geführt.



Informationen
zur Materialtestung



UNSERE EMPFEHLUNG

Metallfreiheit ist ein wichtiger Schritt, aber allein nicht ausreichend. Jeder Patient reagiert unterschiedlich auf Kleber, Zemente, Füllungen und sogar Keramiken. Es sollten ausschließlich Materialien verwendet werden, die individuell getestet wurden. Labortests oder energetische Methoden wie Bioresonanz und Kinesiologie liefern hierbei zuverlässige Ergebnisse.



WO KANN ICH MICH TESTEN LASSEN?

Sie können sich direkt in unserer Praxis testen lassen oder alternativ bei einem Heilpraktiker oder ganzheitlichen Arzt. Eine Liste der Co-Therapeuten, die unsere Materialien testen, erhalten Sie hier:



www.biosmile.de